



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



29/06/2024

LEGISLATIVO

Iniciaron foros por la reforma al Poder Judicial en Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Ayer en la **Cámara de Diputados** se realizó el primero de nueve foros sobre la reforma al Poder Judicial. Participaron los 11 ministros de la Corte así como representantes de la Judicatura, miembros del Poder Judicial y una representación de la Fiscalía General de la República. De los 11 ministros, 8 se pronunciaron en contra de que los miembros de dicho poder, sean elegidos a través del voto popular como propone el Presidente. El ministro en retiro Arturo Zaldívar afirmó que en enero de 2023 el Poder Legislativo tomó la decisión de destruir todo lo que se hizo y confrontarse con los otros poderes del Estado.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5654?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5654&authkey=!AD9kVfcYqUmE23U&ithint=video&e=hjuuib>